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R　　I　　会　長 ： バリー・ラシン 😊 子供が中学3年と高校3年です。 息子が、宮崎の中学校に昨年入学 😊
国際ロータリー第2790地区 地区委員 勝浦ロータリー クラブ会報 😊 進路が決まりました。問題なく、卒業して しました。昨年は、宮崎に7回行き 😊
ガ　バ　ナ　ー ： 橋岡久太郎 ガバナーノミニー ： 漆原摂子 会長 ： 磯野武 山口桂亨 😊 もらいたいです。12月24日のクリスマス例会は ました。今年は、1回。私が迎えに 😊
第6グループガバナー補佐 ： 伊藤正人 青少年交換 ： 渡邉昌俊 幹事 ： 渡邉昌俊 中村吉政 😊 出席予定者が100名になりました。 行きます。滞在時間は16時間ですが、😊

地区補助金 ： 吉田理愛 SAA ： 中村満 佐久間淳宏 😊 まだ、日があるので、風邪をひかれないように 宮崎に行ってきます。 😊
RYLA ： 中村吉政 😊 全員、笑顔で出席して下さい。 😊

😊 （磯野典正君代理） （本人） 😊
😊 娘の　もえ　が、 おしり問題。 競馬会を　つくります。 😊
😊 留学先のアメリカの 2か月お酒が飲めず 親睦の意味でやります。 😊

会長挨拶 😊 学校で、校内試験 本調子とはいきませんが、 有馬記念があるので 😊
皆さんこんにちは。 😊 1位になりました。 宜しくお付き合い下さい。 12月21日開催。参加される 😊
今月のロータリーテーマ、疾病予防と治療月間　に関連するお話です。 😊 方は、連絡願います。 😊
先週は疾病予防のワクチンのお話をしましたが、今日は治療に関して抗生物質のお話です。 😊 先週、地区幹事団発表。昨日、御宿で会議を開き、18人集まりました。漆原ガバナー年度は 😊
抗生物質は最初にペニシリンが発見されてからまだ100年たっていません。 😊 忙しくなり、幹事団を中心に動かしていきますが、皆さんと共に、一丸となってやっていきます。 😊
それ以来、次々と新発見があり多くの病気を克服してきましたが、ここにきて、 😊 詳細、日程が決まりましたら周知徹底します。ガバナー輩出クラブは何をやるのか？ 😊
抗生物質の効かない耐性菌が増えています。この耐性菌による死者数が驚くほどの勢いです。 😊 いろいろな会議を開催します。全部、日程、場所は押さえました。日程表は皆様にお配りします。 😊
3大感染症のマラリアが50万人、結核、エイズが100万人ほどの死者数ですが、 😊 牧野利美君と中心になり、やっていきます。皆様もお手伝い、宜しくお願いします。 😊
現在これに匹敵する状態のようです。しかも、3大感染症による死者数を今後はるかに上回ると予想されています。 😊 😊
癌による死者数が、全世界でおよそ年間800万人と言われていますが、数十年後にはこれをも上回るといわれて 😊 10月20日で90歳。こんなに長生きしていいのか。 新年号は、「文秀」「文華」 😊
います。人同士の争いや、国と国との戦争を防ぐことも大事ですが、耐性菌との戦いに我々は生き残れるでしょうか。 😊 これも、ロータリーのおかげです。家内は10年前に 「文昇」「文収」「収文」 😊
大変な時代が待っているようです。それでは、本日もよろしくお願いします。 😊 亡くなりました。介護犬が素晴らしく、散歩友達が沢山 「正化」「化正」　この中から 😊

😊 できました。これからどれ位生きられるか頑張りたい。 決まると確信しています。 😊
幹事報告 😊 😊

1) ガバナー事務所 年末年始休業 のお知らせ 😊 娘の文化祭。 舞台、終了しました。 娘が、弁当を 😊
2018年12月26日（水） より 2019年1月6日（日） 迄 😊 最終選考4人に 飛躍して、海外へ。 作りました。 😊

2) 2018学年度　米山記念奨学生　及び　カウンセラー新年懇談会　のご案内 😊 残り家族全員で ベルリン、プラハで ついでに、 😊
日　時 ： 2019年1月13日（日曜日）　受付12時00分 😊 応援に行ったが 開催します。 お父さんの分も、 😊

開会12時30分より15時00分 😊 優勝できず、残念。 応援よろしく。 作ってくれました。 😊
会　場 ： 千葉スカイウィドウズ　東天紅　(センシティタワー23階) 😊 😊

千葉市中央区新町1000番地　TEL：043-238-5555 😊 私と弟の子供は、小4。 ニコニコが 本人誕生日が12月 😊
会　費 ： お一人様6,000円 (カウンセラー様のみ) 奨学生は無料 （当日集金） 😊 お互い、ライバル。 あるので なのに、1月に表彰。 😊

3) 西日本豪雨災害　に対する　義援金の御礼　と　ご報告 😊 マラソンは お金を 「間が抜けてない」と 😊
4) 米山奨学事業　へのご支援のお願い 😊 校内で、10位以内。 くずして 奥さんに言われる。 😊
5) 2790地区の女性交流会　の案内 😊 正月が楽しみです。 来ました。 今年は大丈夫。良かった！ 😊
6) 地区より、仮委嘱状　 （ 関一憲君 ） 😊 😊

😊 自主申告しようと思っていましたが、いいことが 小島幸雄君と、会って 😊
ニコニコBOX 😊 無かったので、今回が初めてです。子供が北海道に きました。今年、無理ですが 😊

😊 住んでいます。嫁が福岡なので大洗から福岡まで 暖かくなったら 😊
😊 車で行くと私の所に寄れません。この暮れに私の所に 皆さんとお会いして 😊
😊 来てくれるので楽しみです。無事に来て、 例会に出られると思います。 😊
😊 無事に帰れるように祈っています。 😊
😊 😊
😊 2020年度会長を仰せつかる予定です。宜しく 祝、競馬会。有馬記念を 😊
😊 お願いします。クリスマス例会は妻と娘2人で参加 予想したい。皆さん、楽しく　 😊
😊 予定。下の娘は短期留学させていただき、 健康に暮らしていますか？ 😊
😊 英会話をもっと勉強したいので、来年も 映画、QUEEN 😊
😊 留学します。ロータリーの留学がきっかけです。 Bohemian Rhapsody 😊
😊 興味があれば、ぜひ、経験させてあげてください。 を観ました。最後、泣けますね。 😊
😊 😊
😊 会長の後に、すいません。今年を、総括したいと思います。先輩、後輩ロスがありました。 😊

次回例会 例会日 毎週　金曜日 😊 そのなかでも、池田会員ロスが最も残念でした。55周年祝賀会が、成功し、終わりました。 😊
名 12/24 夜間クリスマス例会 例会場 東急ハーヴェストクラブ勝浦 😊 記念誌　ができることになりました。皆様には、来年の新年会で配布できる予定です。 😊
名 12/2８ 休会（年末） 勝浦市中島590-9　　電話　0470-76-0199 😊 7月に、5人目の孫ができ　「万里」　という名前をつけました。 😊
名 1/4 休会（年始） 事務局 勝浦市興津久保山台3－6　渡邉昌俊　方 😊 私は、AB型で左利きです。AB型は人口の10％、左利きも人口の10％。 😊
名 1/11 新春賀詞交歓会 電話・FAX　0470-62-6186 😊 10％×10％＝1％　私は、数少ない貴重な人間であることが、わかりました。 😊
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47歳に、なりました。　当日、おっかあ　から、
「おめでとう！」の言葉がありました。子供からは、

ありませんでした。家庭内での弱さが露呈しました。
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